

Principio de recuperación para el Mar Menor

Escrito por Laura Pascual. 6 de abril de 2017, jueves.



La Comisión de Seguimiento del Mar Menor de COEC ha realizado una salida esta mañana para conocer de primera mano el estado de las aguas del Mar Menor y ha podido confirmar una notable mejoría respecto al año pasado.

La ruta ha partido en barco desde el Puerto de Tomás Maestre hasta Los Alcázares, desplazándose al sur hacia puntos como la Isla del Barón y el Pedruchillo. Durante este recorrido, se ha comprobado como el fondo de las zonas más cercanas a La Manga goza de buena visibilidad. Sin embargo, otras zonas como Los Alcázares y Los Urrutias siguen siendo más sensibles, presentando un aspecto con algo más de turbidez, pero en mejores condiciones que el año anterior.

Principio de recuperación para el Mar Menor

Escrito por Laura Pascual. 6 de abril de 2017, jueves.

“Se confirma así que el Mar Menor está vivo”, ha destacado el presidente de COEC, Pedro Pablo Hernández. La Confederación hace un llamamiento a todos los actores del Mar Menor para que se actúe con responsabilidad en los próximos meses, con el objetivo de llegar al verano con el mar en las mejores condiciones.

Asimismo, desde la Comisión de Seguimiento se ha expresado el deseo de que la Administración continúe con las medidas adoptadas y se exige que se agilicen los trabajos con una mayor coordinación.